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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２４年１月１３日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時２７分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子 

鈴木京子  高橋英俊  関 威 國  坂田よう子 

清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中崎町長 依田教育長 二挺木首席理事 福島理事 

森田政策課長 岩本総務課長 齋藤副主幹 加藤財政課長 

 曽根田主任主事 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 山口 芳弘 

６ 協議等の事項 

   なし 

７ その他 

   一般傍聴なし 
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（１）町長あいさつ 

  「新年賀詞交歓会」、「消防出初式」、「成人式」、15 日の「大磯一周駅伝大会」

の最近の町の動き及び「平成 24 年１月６日付け人事異動」「大磯町観光キャ

ラクター愛称募集について」、「選挙管理委員会委員長の選任」、「町の主な行

事予定について」話があった。 

 

（２）町報告事項 

   <町からのお知らせ事項：１件> 

  ① 平成 24 年度当初予算編成状況について 

  平成 24 年度当初予算編成状況（H24.1.13 現在）について報告があった。 

  今のところ収支差額が 1,271 千円となっている。 

  ・電子入札の実施状況見学会を 2月 1日に行う。詳細は別途通知する。 

  ・駅前洋館の土地の買い替えを当初予算に計上予定。 

◎主な質疑 

問．旧生沢プール跡地整備事業は調整中とあるが来年度進めて行くのか。 

答．調整中という事でやって行くような方針を一応固めている状況である。 

問．この調整中とあるが印刷のこともあるのでいつ取れるのか。 

答．１月 25 日近くに取れると思う。 

問．買い替えという事でこれは歳入の繰入金、基金の方も動いてくるのか。  

答．そのとおりあと国庫を活用して買い替え行って行きたい。 

問．1月 6日の人事異動が異例だということだが、再度説明お願いする。 

答．組織改革、人事改革を行っている、新しく行革も行っている。できる

だけコンパクトなまちづくりをしなくてはいけない、一つの形を模索し

た結果が今回の人事異動である。 

問．駅前洋館のことでシロアリの修理をしてから公募と聞いているが、現

在の進行状況はどうか。 

答．選定募集するのが 4月からと担当課から聞いている。 

問．ここ 1 年やってきた幹部である理事 3 人を当初予算編成する今の時期

に動かすことに疑問がある。コンパクトということの理由ではおかし

い。大事な時期ということであれば機構改革後とかの方が良いのでな

かったか。 

答．考え方である。町長としての責任の上でそういう判断をした。 

問．考え方としては結構。今の体制ではまずいのから替えたと言う答弁な

のか。 

答．まずいという意味はわからない。より一層精緻な一つの形がこういう

形でなかろうかと、そういう責任のもとにやった。 
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問．緊急雇用創出特別対策事業この後ろに火災予防巡回業務とあるが、ど

のような形で雇うのか。 

答．重点事業ということで、治安の関係で１年間また延長ということで、

24年度も県の方で予算の方が認められている状況を受け、町でも今まで

２年続けてきたが、もう１年延長ということで町内の火災予防のための

巡回を強化していくこと、失業者の方を雇い行っていく事業です。 

問．教育環境施設整備事業で、小学校の扇風機設置で今調整中となってお

りますが各教室の扇風機なのか。それとも中学校の方には整備事業とし

てはないのか。 

答．小学校の各教室に扇風機を新たに設置していくもので、中学校ではな

い。 

問．新の幼稚園防犯カメラ借り上げ 3 園分で１園に 1 台ということか、場

所はどこに設置するのか。 

町内私立幼稚園補助事業は補助事業になると思うが、判れば25年度、26

年度の金額を教えてもらいたい。 

答．１問目は幼稚園の防犯カメラ３園分である。こちらはカメラの詳細の

設置台数までは把握していないが３園に新たに設置するということは伺

っている。 

町内私立幼稚園補助事業は、24年度だけではなく、その次の年度も続く

ということは聞いているが詳細な金額までは今分からない。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

 

（４）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

 ○１月 13 日 議会運営委員会（議会基本条例の進行管理について、一般会議の出

席者は 10 名程度、場所は議員控室、議会報告会は決算の報告も行う事を検討した。） 

 高橋(英)委員長 

〇12 月 22 日・１月６日 議会だより編集委員会（第 163 号の校正） 鈴木

委員長 

② 12 月 20 日 県町村議会議長会・議長研修（湯河原町）渡辺議長 

③ １月５日 市町村長・議長との賀詞交換会（メルバルク YOKOHAMA）渡辺議

長 

④ 12 月 26 日 農業委員会総会 片野農業委員  

⑤ 監査委員からの報告三澤龍夫監査委員 （議会に報告できるものを検討する） 

⑥ 職員の心の病について   

 

（５）事務局からの報告 
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   ○ 一般質問・総括質疑の通告、平成 24 年度議会費予算案、議員研修会、

視察来庁４団体、平成 23 年版議会活動状況の配布、資料配布、源泉徴

収票、町村議会議員意識調査の提出依頼 

   ○ その他 

    ・次回の議員全員協議会は、２月 14 日(火)午後 1時 30 分からの予定 

 

４ 閉 会   


